



Ebrard afirma que la Cumbre es oportunidad de inversión, crecimiento, estabilidad y resiliencia económica

Jorge Aguilar

nacional@cronica.com.mx

En la Cumbre de Líderes Empresariales de América del Norte, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard conversó acerca de conjuntar la visión de los tres representantes de la región económica más importante del mundo; ya que el



Marcelo Ebrard encabezó reunión con empresarios de México, EU y Canadá.

objetivo de dicho evento es impulsar la colaboración entre el sector público y privado en las naciones, así como entablar un diálogo circular para el intercambio de ideas.

Acompañado de la ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Mélanie Joly, y el secretario de Estado de los Estados Unidos, Antony Blinken, el canciller Ebrard explicó junto con el sector empresarial cómo se puede aplicar la cooperación económica trilateral; esto con la inversión, el aceleramiento del crecimiento económico de la región, el reforzamiento de la estabilidad y resiliencia de la economía en América del Norte.

“Tenemos a tres líderes

con una misma visión, tres líderes que tienen en sus manos el poder de decidir sobre el futuro de nuestros países y todos los que estamos en esta sala nos sumaremos a esos esfuerzos para ser parte del exitoso futuro que le depara a nuestra región, el momento es ahora”, dijo el mandatario mexicano.

Por su parte, los líderes extranjeros declararon que las decisiones que se tomaron en la Cumbre son vitales para el desarrollo de las naciones en los próximos 50 años, porque con el propósito de dar prosperidad y crecimiento a los pueblos, los tres socios de América del Norte habrán logrado el objetivo de la cooperación económica.